

Le président Díaz-Canel fait le suivi du rebond du Covid-19 dans le centre de Cuba

Image not found or type unknown



A Sancti Spiritus, première étape de son périple dans le centre du pays, le président Díaz-Canel a reconnu le travail des autorités sanitaires.

La Havane, 7 juillet (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est rendu ce mercredi dans le centre de notre pays pour y faire le suivi de l'épidémie de Covid-19.

A Sancti Spiritus, capitale de la province de même nom, le président a mis en relief la stabilité que connaît le dépistage de nouveaux cas.

218 infections dispersées dans les 8 municipalités de cette province, ont été recensées ce mardi.

Plus tard dans la journée, le président Díaz-Canel s'est rendu dans les provinces de Villa-Clara et de Cienfuegos.

La stratégie du pays consiste à accroître le contrôle des mesures mises en œuvre et à renforcer le soutien aux territoires les plus touchés, avec l'augmentation des capacités hospitalières, des médecins et des ressources.

Des spécialistes de l'hôpital militaire Luis Díaz Soto de La Havane se sont rendus ce matin dans la province de Matanzas, la plus touchée par le Covid-19 en ce moment.

Le chef de l'État a récemment rappelé qu'aucune province n'est seule dans la lutte contre la pandémie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/263158-le-president-diaz-canel-fait-le-suivi-du-rebond-du-covid-19-dans-le-centre-de-cuba>



Radio Habana Cuba